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会議録（1） 

会議の名称 平成 30 年度第 2 回飯能市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
平成 31 年 2 月 26 日（火） 
開会 午後 1 時 25 分 閉会 午後 2 時 45 分 

開催場所 飯能市クリーンセンター 3 階 研修室 

議長氏名 西久保 信夫 

出席委員 
小澤 伸光   斉藤 国明   大坂 効志   齋藤 光夫 
加藤 義明   石﨑  香   町田 由美   西田 朝子 

欠席委員 田中 公祐 

説明者等 
の職氏名 

産業環境部長 青田 精一 
資源循環推進課長 岩田 茂夫 
施設整備担当課長 市川 敏明 
施設担当主幹 西野 雅一 
収集担当主査 小能 啓幸 
減量・リサイクル推進担当主査 平田 旭彦 
整備管理担当主任 濱中 広志 

聴者の数 なし 

会議次第 別紙のとおり 

配布資料 別紙のとおり 

事務局職員 
職氏名 

産業環境部長 青田 精一 
資源循環推進課長 岩田 茂夫 
減量・リサイクル推進担当主査 平田 旭彦 
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会議録（2） 

議事の概要（経過）・決定事項 
議事(1)「平成 30 年度事業報告及び平成 31 年度事業計画について」 

・事務局から資料 1～3 に基づき説明した後、質疑を行った。 
 
議事(2)「その他」 

・連絡事項、質疑等なし。 
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会議録（3） 

発言者 発言内容 

資源循環推進課長 
次第 2 の議事に入ります。 
審議会条例第 6 条第 1 項に基づき、会長に議長をお願いします。 

議長（会長） 
それでは議事（1）「平成 30 年度事業報告及び平成 31 年度事業計画に

ついて」事務局から説明をお願いします。 

減量・リサイクル

推進担当リーダー 
収集担当リーダー 
施設整備担当課長 

資料 1～3 に基づき説明。 

議長（会長） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

委員 
旧ごみ処理施設解体事業について、住民説明会の対象となる範囲はどこ

までですか。 
施設整備担当課長 美杉台、下畑、大河原までの範囲を対象とする予定です。 
委員 旧ごみ処理施設解体事業は、２年間も要するのですか。 

施設整備担当課長 
ダイオキシン汚染箇所の解体や、アスベスト含有建材の除去作業を行う

ため、通常の解体工事と比較して時間を要することとなります。また、

建物の解体後には、外構工事を実施する予定となっております。 

委員 
生ごみ処理器はんのうキエーロの工作教室には、どのような方が参加さ

れていますか。 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 
主に自宅で家庭菜園をされている方や、小学生のお子様と共に、親子で

参加される方もいらっしゃる状況です。 

委員 
私も生ごみ処理器はんのうキエーロの工作教室に参加させていただき

ましたが、どなたでも簡単に組み立てることができる内容でした。 

資源循環推進課長 

工作教室に参加いただいた方に対しても、生ごみ処理器はんのうキエー

ロ購入費補助制度の適用を受けることができます。小学生でも楽しく組

み立て、楽しく使うことができますので、今後も、ごみの減量化につい

て考える機会を提供してまいりたいと考えています。 

委員 
過去には出張授業として市内の小学校を訪問し、これからを担う子ども

達に、3R に関する関心を高めてもらうための取り組みをされていたよ

うですが、現在でも継続されていますか。 
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減量・リサイクル

推進担当リーダー 

今年度は、市内全小学校の 4 年生が社会科見学として、新しくなった

クリーンセンターの施設見学会にお越しいただいています。その際に

は、施設の見学だけではなく、生ごみ処理器はんのうキエーロの展示を

ご覧いただく等、市が推進している取り組みを学ぶ機会として提供して

いるところです。 

委員 
生ごみ処理器はんのうキエーロの工作教室で組み立てているキエーロ

の種類を教えてください。 

資源循環推進課長 
直置タイプの小サイズとなります。組立キットを購入いただき、組み立

てていく流れとなります。 

委員 
飯能ケーブルテレビの番組で、生ごみ処理器はんのうキエーロを紹介し

ていましたが、費用を出して宣伝してもらったのですか。 

資源循環推進課長 
取材として行っていただきました。生ごみ処理器はんのうキエーロを使

用されているお宅を訪問し、どのように使用されているか等をインタビ

ューしていただきました。 

委員 
取材なので特に費用はかかっていないのですね。大変良い宣伝になって

いたと思います。 

委員 
以前、自宅近くに粗大ごみを不法投棄されたことがあり、市にお願いし

て、不法投棄禁止看板を設置していただきました。その後、不法投棄さ

れなくなったので、看板の設置による抑止効果を実感しました。 

資源循環推進課長 

今後もこのような不法投棄の事案がありましたら、自治会長を通して、

看板の設置を市へ依頼していただければ、現地調査を行い、不法投棄防

止対策をとらせていただきますので、お気軽にご相談いただきたいと思

います。 

議長（会長） 
それでは議事（1）は以上とします。続きまして、議事（2）その他に

ついて、事務局から何かございますか。 
資源循環推進課長 事務局からは特にありません。 
議長（会長） ないようですので、以上で議事を終了します。慎重なご審議にご協力を

いただき、誠にありがとうございました。 

                                         
議事のてん末・概要を記載し､その相違ないことを証するためここに署名します。 
 
平成  年  月  日 
 

              議長の署名                  

 


